
Empresa

Insur sigue su hoja de ruta y alquila a Hotusa un edificio en Sevilla

El activo, situado en el centro de la capital hispalense, será sometido a una reforma que comenzará en 2019 para convertirse en hotel, pues actualmente su uso corresponde a oficinas.

EjePrime
21 jun 2018 - 14:16

Insur cede uno de sus activos en Sevilla. Grupo Insur y Grupo Hotusa han llegado a un acuerdo por el que Insur ha arrendado a la compañía turística un edificio terciario de su propiedad, ubicado en el número 23 de la avenida de la República Argentina de la capital hispalense.

Hotusa llevará a cabo la explotación de un hotel de cuatro estrellas y 133 habitaciones, si bien el uso actual del inmueble corresponde a oficinas. El activo será sometido a una reforma, cuyas obras comenzarán, según previsiones, en 2019.

Esta operación de arrendamiento se enmarca en el plan estratégico 2016-2020 de Insur. La compañía, fundada en 1945, tiene entre sus objetivos la adecuación de activos terciarios a nuevos usos.

El grupo inmobiliario andaluz finalizó el ejercicio 2017 con un beneficio de 4,2 millones de euros, un 6,7% más que el año anterior. La cotizada española incrementó su cifra de negocio un 47,5% su cifra de negocio, hasta 84,6 millones de euros.